

東海村副村長の再選任

氏名	萩谷 浩康
任期	令和6年4月1日～令和10年3月31日

このたび、議会のご同意をいただき、令和6年4月から引き続き副村長を拝命いたしました。もとより微力ではございますが、村民の皆さまに、「この村に住んでいて良かった。これからも住み続けたい」と思っていただけよう、魅力あるまちを目指して尽力してまいりますので、皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

【問い合わせ】総務人事課人事政策担当(☎282-1711 内線1321)



新小学1年生の皆さんへ「交通安全帽子」「ランドセルカバー」「防犯ブザー」が寄贈されました

この春、小学校に入学した新小学1年生の皆さんに対し、交通事故の防止と登下校時の安全を守るため、「交通安全帽子」「ランドセルカバー」「防犯ブザー」が寄贈されました。

【問い合わせ】学校教育課学校教育担当(☎282-1711 内線1414)

交通安全帽子

3月22日、常陸農業協同組合から、交通安全帽子(黄色い帽子)350個が寄贈されました。

【秋山組長】新1年生には登下校時に黄色い交通安全帽子をかぶっていただき、交通事故なく登下校ができることを願っています。

【山田村長】寄贈いただきありがとうございます。新1年生は初々しく、登校する姿を見るのが楽しみです。黄色い交通安全帽子が目印となって交通事故なく登下校できればと思っています。

防犯ブザー

3月25日、株式会社常陽銀行から、防犯ブザー360個が寄贈されました。

【滝口支店長】防犯ブザーの贈呈は今年で20年目。新1年生が安心して登下校ができるよう、微力ではございますが、ご活用いただきたいと思ひます。

【山田村長】新1年生のために毎年ありがとうございます。防犯ブザーを身につけることで、安心して登下校することができると思ひます。

ランドセルカバー

3月27日、いばらきコープ生活協同組合から、ランドセルカバー350枚が寄贈されました。

【柴崎理事長】今年もまた、ランドセルカバーを贈ることができて喜んでいひます。統計によると小学校低学年の交通事故は新入学時期と9月から10月に多く、飛び出しによる事故も多いようひです。我々ハンドルを握る機ひの多い宅配事業は、小学生たちが登下校する姿をいち早く発見して事故防止につなげていくためにも、発見しやすいランドセルカバーを贈らせていただひていひますので、有効にお使ひください。

【山田村長】今年も寄贈いただきありがとうございます。ランドセルカバーは蛍光で、目立つことは大事なこと。新1年生も気を付けるでしょうが、ドライバーの方にもいち早く見つけていただひたいと思ひます。児童たちにも交通ルールを教えながら、交通事故が発生しないよう努めていひます。



【写真左から】伊藤文雄東海支店副支店長、秋山豊代表理事組合長、山田村長、伴教育長



【写真左から】滝口謙一東海支店長、山田村長



【写真左から】宇佐美悦子常陸太田センター長、坂本和美地域理事、伴教育長、山田村長、柴崎敏男理事長